

～富士見生の今を伝える～

# コミュニティ通信 Neo

第33号

静岡県富士見高等学校  
コミュニティ研究会

▲奨励賞の「FJM」メンバー。左端が高山隆太さん

## キックボクシング・プロデビュー戦 渡邊獅生さん勝利



ね。  
が離せ  
ません  
に、目  
の活躍



▲渡邊獅生さん

6月20日、JTクラブジム所属のキックボクサーでもある渡邊獅生さん（1年）は、東京の後楽園ホールで開催の全日本キックボクシング協会主催「SAMURAI WARRIORS 〈挑戦〉2nd」でプロデビューを果たし、第3ラウンドでは左回し蹴りで相手をダウンさせるなどして3対0の圧倒的な判定勝ちを收めました。今後

うことで第2部では「オーシャンゼリゼ」から米津玄師の曲まで年代順に「時空を超えた音楽の旅」を演出し、会場と一緒に楽しめました。

## 音楽部 FJM 県で初入賞

6月29日、第11回

静岡県高等学校音楽大会で、音楽部のバンド「FJM」が奨励賞を獲得し、ギター部門の高山隆太さんが個人賞を獲得しました。

静岡県高等学校音楽大会がグランシップで行われ、本校音楽部からは以下の3バンドが出場しました。コピー曲部門に「Ortensia」「後藤小夜さん、渡邊泉吹さん、小宮山陽菜さん（全て2年）」、「FJM」「木戸若葉

さん（2年）」、オリジナル曲部門に「いとおかし」「菅心桜さん、西村愛果さん、植田瞭太さん（全て2年）」の出場です。このうち「FJM」が奨励賞を受賞し、高山隆太さんがギター

松健先生は「各部門最高賞（コピー曲部門は優秀賞、他は最優秀賞）獲得という目標にはあと一歩で届きませんでしたが、県大会で初の入賞を果たすことができました。また、入賞に至らなかつた他の2

バンドも、予選の時より格段に高いクオリティで演奏することができました。今後は、さらに上の賞を目指します」と今後の抱負を力強く語りました。

## 筝曲部 小学生に体験を

6月23日、筝曲部

は毎年恒例となっている富士市立第一小学校4年生を対象に、琴の鑑賞と体験会を本校体育館で実施しました。小学生は熱心に聴いてくれて、



▲音出しに挑戦する富士第一小児童たち

## 新生徒会が決まる

7月1日の立会演説会および選挙、投票結果により、令和7年度前期生徒会役員が以下のように決まりました。

副会長・岩田千鶴さん、遠藤隼さん

書記・遠藤紗さん（以上2年）、

山田美音さん、遠藤優奈さん（以上1年）。

## 吹奏楽部 ロゼンアターで定期演奏会

6月22日、吹奏



▲定期演奏会の様子

楽部の第56回定期演奏会が富士ロゼシアターに行われました。今年は昭和百年といふことで第2部では「オーシャンゼリゼ」から米津玄師の曲まで年代順に「時空を超えた音楽の旅」を演出し、会場と一緒に楽しめました。